外町っ子

令和7年2月12日



文責:校長中山浩政

教育目標

「やさしい」「<u>かしこい</u>」「たくましい」 外町っ子の育成

外町おしごとフェス~様々なお仕事にふれました



2月9日 金、積雪が心配された日でしたが、午後から15団体を招き(残念ながら定期船の関係で高島大敷さんは来られることができませんでしたが)、PTA主催で、初の「外町おしごとフェス」が開催されました。

そもそも、キャリア教育とは、子ども一人一人がそれぞれにふさわしいキャリアを形成していくために必要な能力や態度を育てることを目指すものとされています。今回の取組は、子ども達が自分らしく生きるために、「学び続けたい」「働き続けたい」という思いを膨らませるきっかけとしたいと考えられて行われたものです。また、自身の周りに様々な職種があることを再認識させるものでもありました。

子ども達は、校区や外町の周りの様々な職種における、その仕事に携われる熱い想いややりがい、苦労等にふれ、改めて外町や唐津の仕事や人々の魅力を感じることができました。

参観していて、子ども達の熱いまなざしもそうでしたが、それ以上に、子ども達に活き活きと話されていらっしゃる姿がとても印象的でした。寒い中、また生業の傍ら、本校児童のためにと出展いただいた皆様、参観いただいた保護者の皆様、さらに、コーディネートいただいたPTA執行部の皆様、誠にありがとうございました。

とても寒かった先週。いよいよ春に向けて…

臨時休校とした朝は松浦橋がスケートリンクのようになっていたり大渋滞が起こっていたりと、お車で出勤されてらっしゃる方々には、肝を冷やされたことと思います。子ども達にとっては残念だったことと思いますが、積雪日も量も僅かで、けがや事故なくほっとしたところでした。一昨日までは気温も1ケタ台で、廊下に出ると思わず肩をすぼめてしまうほどでした。

これから一雨毎に春へ向かってくれることと思います。

子ども達が登校するのもあと26日(6年生は23日)。学校も、子ども達の成長・巣立ちに向け、集大成を見せねばなりません。

なかなか新型コロナウイルスやインフルエンザの感染者がゼロにはならず、また、先週までの寒さで体調不良を訴える子ども達もいますが、これからますます児童と共に過ごす1日1日を大切にしていきたいと思います。

【これからの主な行事】

- ・2月19日(水和多田・外町保育園と1年生との交流
- ・2月21日 金6年生をおくる会、6年学年末懇談会
- ・2月24日(月)天皇誕生日の振替休日
- 2月25日(火)~28日(金)特別校時

下校:25日火)、28日 俭1·2年13:30

 $3 \sim 6$ 年14:35、

26日休13:30

27日休下校:1年13:30、2~6年14:35

- ・3月17日(月)6年修了式
- ・ 3月18日(火)卒業証書授与式
- · 3月24日(月)1~5年修了式

※4月7日(月)令和7年度始業式

- 4月9日(水)入学式
- 4月28日(月)授業参観、PTA総会